

Le mercredi 18 décembre 2013, la classe Réparation des Carrosseries Automobiles du LPO Gallieni s'est rendue à Albi pour visiter la Société Safra.

L'objectif de cette visite est de mettre en place un partenariat entre des acteurs reconnus des secteurs automobile et industriel de la région et des futurs professionnels.

La Société Safra (Société Albigeoise de Fabrication et Réparation Automobile) créée en 1955, avait pour vocation première le carrossage d'autocars sur châssis cabine constructeurs. Aujourd'hui, la Safra est présente dans 3 secteurs d'activités complémentaires :

- Carrosserie Automobile
- Carrosserie Industrielle et Ferroviaire
- Agencement d'intérieur

Cette visite a permis aux élèves d'approfondir leurs connaissances lors de la visite commentée du département « Carrosserie Automobile », et de découvrir un pôle clé et innovant de la Safra : l'activité grêle. La technique majoritairement utilisée pour cette réparation s'appelle le Débosselage Sans Peinture ou DSP. Ce procédé consiste à enlever les bosses sur la carrosserie d'un véhicule, sans ajout de mastic, ni peinture.



Visite commentée par Mme Emmanuelle Choquet Saux

Dans un second temps, les élèves ont découvert le département « Carrosserie Industrielle et Ferroviaire » qui est spécialisé dans la prestation d'équipement, d'aménagement et de maintenance lourde de véhicules de transports urbains de voyageurs, ainsi que dans la rénovation de bus, tramways, métros et voitures ferrées.



Les élèves ont pu voir le Businova, véhicule de transport urbain à haut niveau de performances techniques, économiques et écologiques. Cet autobus aux lignes travaillées, combine deux innovations majeures, protégées par des brevets : le châssis bi-modulaire et le système de propulsion multi-hybride.



Cette journée de découverte et d'approfondissement contribuera sans aucun doute à préparer les élèves à leur futur métier et à renforcer leurs compétences de demain.

Sébastien Juste PLP Carrosserie.